

Reprochan productores insensibilidad

MAURO DE LA FUENTE

MATAMOROS.- Ante el amago del Presidente de EU, Donald Trump, de imponer aranceles a México si no paga su deuda de agua, productores agrícolas pidieron al Gobierno federal dialogar para llegar a un acuerdo que les permita cubrir dicho adeudo, pero no en un año.

Jorge Esteve Recolons, presidente del **Consejo Nacional Agropecuario**, dijo que la postura de EU ha sido por el momento insensible para el campo mexicano, que enfrenta una crisis donde el 20 de la superficie agrícola se ha dejado de sembrar debido, entre otros factores a la falta de agua.

“Esos acuerdos del agua son multianuales, tienen que ver con que el clima es impredecible, pues a veces genera, es igual que la agricultura, tienes buenos años y años no tan buenos, pues así es igual con el agua así que lo que se está pidiendo es desde una posición de poder porque los americanos son el país más poderoso del mundo, pero le hace falta un poco de sensibilidad de lo que es el cambio climático”, indicó.

Señaló que se tiene la voluntad de los mexicanos para cubrir la deuda con EU, pero tampoco se puede dejar que campo mexicano pague todas sus deudas en un año inmediatamente.

Destacó que el daño

que haría el pago del agua al campo mexicano con las presas vacías sería enorme.



Mauro de la Fuente

Jorge Esteve Recolons, presidente del Consejo Nacional Agropecuario.



Página 1 de 1
\$ 46002.00
Tam: 123 cm²